

町民の声・傍聴席・他

町民の声

「想い通り」に想う

自称松前維新の会員

昨年、3月に町道「筒井徳丸線」の第2工区が完成し供用が開始された。松前町にとって、東西方向の軸となる幹線道路として、町民の安全性や利便性の向上、渋滞緩和などに期待されるだろう。

「想い通り」と決定したまでも、昨年末には国道56号線側入口の木がイルミ

ネーションされ、町民や通行車の目を楽しませてくれた。しかし、イルミネーションされたのは国道56線側入口の木、一本のだろうが、全長1.3kmの道沿いをイルミネーショ

ンすることによっていろいろ効果があるのではないかと考



町民の声の原稿をお寄せ下さい

町政や議会、本誌に対するご意見・ご要望などをどしどしお寄せ下さい。

(500字程度)

【宛先】
松前町筒井631
議会広報編集特別委員会
「町民の声」
Fax 985-4148
E-mail :
500gikai@town.masaki.ehime.jp

●
傍聴のご案内
●
本会議委員会

住所・氏名・年齢を届けるだけで、どなたでも自由にできます。

松前町議会は、本会議と各常任委員会の傍聴席を設け一般公開しています。

多くのみなさんの傍聴を序舎5階でお待ち

していきます。

（次回は3月上旬の予定です）

傍聴席

だ町長である。「後は頼みます」ではなく、町民の責任としてチェックし

関心を持たねばなりません。同様に暑い8月に期待を託した議員の活動、仕事ぶりも、傍聴すればより理解が深まります。

それでいて答弁を聞いていた。

（伊藤 芳幸）

今回の町議会は白石町政4期目のスタートであり、答弁の中でより具体的な施策・考え方が聞けるのではとの期待を持ち傍聴した。同じ思いの人が多いとの思いに反して、少ない傍聴者にいさか失望する。無投票で事業である。どちらも莫

大橋」があり、浜地区には秋祭りの神輿の鉢合せで有名な「夫婦橋」がある。これらをつなげてみると、出会大橋で『出会い』想い通りで『想い合い』夫婦橋で『結婚する』というような物語的なつながりができる。

12月議会で町長が希望していたが、義農神社（公園）の繼承館や記念館の話も含めた、松前町にしかできない町づくりができないかと想い想う日々である。

去年の議員改選で広報委員のメンバーも新たに7人構成でスタートしました。より多くの方々に読んで頂き、議会活動をわかりやすく報告できるよう広報紙を作るよう心がけています。



広報委員会 がらくお知らせ

●
傍聴のご案内
●
本会議委員会

住所・氏名・年齢を届けるだけで、どなたでも自由にできます。

松前町議会は、本会議と各常任委員会の傍聴席を設け一般公開しています。

多くのみなさんの傍聴を序舎5階でお待ち

していきます。

（次回は3月上旬の予定です）

「防災と環境」は大変な

事業である。どちらも莫